

Iglesia de San Bartolomé



En el municipio de Sangarcía nos pueden sorprender muchas cosas, sus fachadas esgrafiadas, sus calles, su historia y su iglesia, la Iglesia de San Bartolomé, con mirada a la plaza Principal, la plaza de la Constitución, triunfante y esbelta, luce ante el pueblo desde el siglo XVII, elaborada con ladrillo y cajas enfoscadas de mampostería y adobe y en las portadas sillería. Construida, lo que hoy vemos, en el estilo barroco típico de esta zona. Rodeando la nave y la fachada principal se halla un atrio cerrado con pilares ante la portada.

Iglesia con planta de cruz latina, con una sola nave de cuatro tramos cubierta con bóvedas. En la fachada occidental muestra un arco de medio punto. Destacan sus retablos barrocos, entre ellos el atribuido a José Vallejo Vivanco, imágenes como el Cristo crucificado del siglo XVI, cruz procesional (siglo XVI), custodia (1685), órgano de Francisco Ortega (1725), púlpito, pinturas, cajonería, etc. Una Iglesia digna de conocer en todo su conjunto.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Religiosa

Construcción: Iglesia

Estilos predominantes: Barroco

Periodo Histórico: Edad Contemporánea

Dirección

Sangarcía. 40134 Segovia.

Más Información

Ayuntamiento de Sangarcía

Dirección:

Municipio de Sangarcía. Segovia.

Teléfono: 921 178 081

Fax: 921 178 081

Página Web: <http://www.sangarcia.es/>

Oficina de Turismo Provincial de Segovia

Dirección:

Calle San Francisco, 32. Segovia. Segovia.

Teléfono: 921 466 070

Email: info@prodestursegovia.es

Página Web: <http://www.segoviaturismo.es>